

CIRCUITO INTERIOR**FINALMENTE**

alguien se animó a hablar del elefante a mitad de la sala.

QUIEN dio pie fue la titular de la Tesorería del Congreso,

Marisela Martínez, luego de reconocer en una reunión de trabajo con la Junta de Coordinación Política que hay trabajadores que faltan y no avisan.

OBVIAMENTE, lo comentó lo más suavemente posible, aclarando que la mayoría cumple con sus encomiendas, pero que hay algunos que no.

SÓLO era cuestión de empezar, pues luego vinieron comentarios más claros de legisladores que aseguran que el fenómeno no es privativo de esta área, sino en muchas de Donceles.

Y QUE si los aviadores se sienten tan campantes es porque tienen "padrinazgos" que los apuntalan.

EL ACUERDO fue pedir una lista completa para comenzar a poner orden, obviamente, con los ausentes y con quienes los respaldan.

•••

ALGUIEN se llevó el manual de concertación en marchas como la de ayer.

COMO en la anterior Administración, cuentan que enviaron personal como parte de la estrategia para contener, en caso de que la movilización subiera de tono.

LO MALO es que, según dijeron, no lucían muy capacitados e, incluso, fueron incorporados algunos hombres, lo que provocó más tensión que diálogo con la parte radical del contingente.

circuitointerior@reforma.com